



Motorradreisen

Hallo Gabi,

die gesamte Reise war sehr schön.

Es wäre schade, wenn du die Tour aus dem Programm nimmst.

Das einzige was ich ändern würde, ist die Heimfahrt nach München.

Die 500 km sind sehr lang.

Hier würde ich 2 Tage einplanen, so könnte man auch die lange Autobahnstrecke vermeiden.

Die Tour könnte am Samstag beginnen, so sind keine zusätzlichen Urlaubstage notwendig.

Fahre immer wieder gerne mit dir mit.

Grüße

Toni

Die Fahrten zum [] Wasserfall, der Schnee in Bergen von Serbien bei 0 Grad, der Ohrid See und vor allem die Fahrt von [] in Albanien durch die Berge und am Ende des Tages noch die Strecke [] nach []

auf der [] nach Montenegro und die Airbase Željava werden unvergessen bleiben.

Wir könnten noch ganz viele Dinge aufzählen die Toll waren. Trotz des durchmischten eher kühlen Wetters kam nie Langeweile auf. Aber das hat auch viel an unseren Mitstreitern gelegen. Allen sind wir für die Zeit dankbar!

Für deine Montenegro-Reise wünsche ich Dir ähnlich Problemlose Mitreisende. Habt viel Spaß und wir wünschen euch auch besseres Wetter. Die Eindrücke sind dann bestimmt noch viel besser.

Martina und Dieter

Die Balkantour wird bleiben und sie hat mit euch großen Spaß gemacht. Sie hat uns sehr gut gefallen! Dickes Lob an euch! Der Abenteuerfaktor war da, die Herausforderungen waren groß, euere Kondition war hervorragend. Diese Tour gehört in die Kategorie „sehr anspruchsvoll“ und kann nur mit ausdauernden und wirklich „sattelfesten“ Teilnehmern gefahren werden. Die Fahrtage sind lang, die Strecken sehr anspruchsvoll. Offizielles Ende ist in Slowenien, jeder kann von dort aus seine Rückfahrt nach Deutschland selber gestalten. Uns bleibt im Moment nur die Fahrt in einem Rutsch nach München.